

# ほっとニュース

第19号

## 災害お見舞い申し上げます。

皆さん、お元気ですか？

10月は台風や地震が相次ぎ、各地で大きな被害がありました。実際に被害に合われた方や友人、知人が被害に合われたという方もいらっしゃるかと思います。テレビを見ている限りでは、避難所での生活は悲惨です。当初は食べるものも充分では無いありさまでした。物の溢れる日常が一転してしまいます。その時に私たち国民が受ける待遇はほんとに貧しいものなのだという事を思い知らされます。

一方では10月12日今後の障害福祉施策について（改革のグランドデザイン案）が示される等、大きな動きがありました。いろんなところで話題になっていることだと思いますが、PASネットとしても、しっかり読み込んで今後の方向を見据えたいと考えています。

## 1. 運営委員会より

### ① PASネットスタッフの紹介

1名は10月19日より週2日の勤務を開始、大きな戦力として奮闘してくれています。1名は12月15日から週5日の勤務の予定ですが登場が待たれます。新規事業に向けて頑張っていきます。

### ② PAS成年後見セミナーについて

2005年1月及び2月の予定で障害者、高齢者の家族と事業者向けのセミナーを行います。大筋において運営委員会で承認されましたので、来月の運営委員会に具体的な中味について提示します。

### ③ 「PASネット苦情解決支援事業」（要綱案）について

大筋において運営委員会で承認されましたので、来月の運営委員会までに、具体的に提案の予定です。来年度実施に向けて動いていけるように今年度中に

事業者への説明会や広報活動を行っていきたいと考えています。

④ P A S ネット権利擁護セミナーについて

例年 3 月に行っている権利擁護セミナーですが、今回は地域レベルで権利擁護センターをやっているところに声をかけて話を聞きたいと思います。また各自治体等にも働きかけて地域全体の相談事業を視野に入れた内容にしていけたらと思います。

⑤ 成年後見人の受任について

当日の出席者の中から後見人受任の難しさについての話が出されました。それに対して P A S ネットの理事から次のような意見が出されました。

- ・ 難しく考えると引き受けられないが複数後見等、工夫すれば一人で抱え込む必要が無い。
- ・ 「この人に寄り添っていく」というスタンスでやれば自分も豊かになる。
- ・ P A S の会議等に参加してもらい交流しながら協力して成年後見の利用が広がるようにしていきたい。

### 3. 相談の現場から

精神障害者の方の成年後見利用の相談が相次いでいます。先日の相談事例は財産保全の必要から自ら訪ねて来られたのですが、家族の方との意見の食い違い等から利用には至りませんでした。

### 4. 11月運営委員会のお知らせ

11 月は 30 日 (火) に運営委員会を行います。

時間と場所は、19:00～ 西宮市総合福祉センターです。

ご都合のつく方はぜひお気軽にご参加ください。

\* 12 月の運営委員会は申し訳ありませんが、またまた日程を変更しています。

**12 月 23 日 (木) 時間と場所は 18:30～ J R 西宮駅前「魚民」集合**です。

この日は忘年会を予定しています。会場の定員等の関係もありますので、ご希望の方は必ず 11 月 30 日の運営委員会までにご連絡をお願いします。